



Rektor Mewisuda 1.723 Lulusan Pada Wisuda Ke-65 USM

SEMARANG - Universitas Semarang (USM) menyelenggarakan Wisuda Ke-65 bagi lulusan program Diploma, Sarjana dan Magister. Sebanyak 1.723 Mahasiswa akan mengikuti prosesi Wisuda yang dilaksanakan di Auditorium Ir. Widjtmoko pada Selasa-Kamis (09-11 Mei 2023).

Ke-1.723 lulusan tersebut terdiri dari 42 orang lulusan dari Program Studi D III Manajemen Perusahaan, 138 orang lulusan dari Program Studi S1 Ilmu Hukum, 437 orang lulusan dari Program Studi S1 Manajemen, 313 orang lulusan dari Program Studi S1 Akuntansi, 170 orang lulusan dari Program Studi S1 Teknik Sipil, 74 orang lulusan dari Program Studi S1 Teknik Elektro dan 25 orang lulusan dari Program Studi S1 Perencanaan Wilayah dan Kota. Selain itu 61 orang lulusan dari Program

Studi S1 Teknologi Hasil Pertanian, 151 orang lulusan dari Program Studi S1 Psikologi, 32 orang lulusan dari Program Studi S1 Sistem Informasi, 94 orang lulusan dari Program Studi S1 Teknik Informatika, 88 orang lulusan dari Program Studi S1 Ilmu Komunikasi, 51 orang lulusan dari Program Studi Magister Manajemen, 13 orang lulusan dari Program Studi Magister Psikologi.

Berdasarkan Surat Keputusan Rektor Universitas Semarang Nomor 75/SK/USM.H/1/2023 tentang penetapan wisudawan terbaik program Diploma, Sarjana dan Magister Universitas Semarang pada Wisuda Ke-65 Tahun 2023, yang di tanda tangani oleh Rektor USM, Dr Supari ST MT, tercantum sejumlah 15 nama Wisudawan/ti terbaik yang mana perinciannya terlampir pada tabel sebagai berikut.

DAFTAR WISUDAWAN TERBAIK PROGRAM DIPLOMA, SARJANA DAN MAGISTER UNIVERSITAS SEMARANG PADA WISUDA KE - 65 TAHUN 2023

NO	NAMA	PROGRAM STUDI	NIM	IPK	PREDIKAT
1.	Lia Septiana Giyarwati	D III Manajemen Perusahaan	B.113.19.0048	3,56	Dengan Pujian (Cumlaude)
2.	Arsya Yustisia Zahra	S1 Ilmu Hukum	A.111.19.0165	3,96	Dengan Pujian (Cumlaude)
3.	Bunga Ismaya Putri	S1 Manajemen	B.111.19.0218	3,97	Dengan Pujian (Cumlaude)
4.	Elis Setyowati	S1 Akuntansi	B.211.19.0137	3,94	Dengan Pujian (Cumlaude)
5.	Nurul Annisa Arimurti	S1 Teknik Sipil	C.111.19.0132	3,76	Dengan Pujian (Cumlaude)
6.	Priyo Wibisono	S1 Teknik Elektro	C.411.19.0013	3,68	Dengan Pujian (Cumlaude)
7.	Annisa Kusumawardani	S1 Perencanaan Wilayah dan Kota	C.511.19.0034	3,80	Dengan Pujian (Cumlaude)
8.	Ratna Ayu Puspita Dewi	S1 Teknologi Hasil Pertanian	D.111.19.0049	3,69	Dengan Pujian (Cumlaude)
9.	Cahya Fitriani Agustin	S1 Psikologi	F.111.19.0009	4,00	Dengan Pujian (Cumlaude)
10.	Ahmad Arrio Irawan	S1 Sistem Informasi	G.111.19.0038	3,89	Dengan Pujian (Cumlaude)
11.	Fahri Setiawan	S1 Teknik Informatika	G.211.19.0102	3,94	Dengan Pujian (Cumlaude)
12.	Dian Tata Amelia	S1 Ilmu Komunikasi	G.311.19.0139	3,95	Dengan Pujian (Cumlaude)
13.	Raden Joko Purwanto	Magister Manajemen	B.312.4221.055	3,96	Dengan Pujian (Cumlaude)
14.	Bayu Nugroho	Magister Hukum	A.312.1421.021	3,98	Dengan Pujian (Cumlaude)
15.	Andri Gunadi	Magister Psikologi	F.312.0521.019	4,00	Dengan Pujian (Cumlaude)

Ibu-Ibu USM Peringati Hari Kartini Penuh Semangat Perjuangan

SEMARANG - Peringatan Hari Kartini bukan semata-mata memperingati hari lahir RA Kartini saja, melainkan sebuah bentuk penghormatan akan jasa-jasa dan perjuangannya RA Kartini dalam memperjuangkan emansipasi wanita untuk mendapatkan hak yang sama dengan laki-laki terutama dalam bidang pendidikan.

Hal ini disampaikan oleh Ketua Ibu-ibu Universitas Semarang (USM) Siti Choeriyah Supari pada acara peringatan Hari Kartini di USM. Sementara Sri Budiarni Sudharjo berpandangan bahwa Hari Kartini bertepatan dengan Idul Fitri bermakna kembali ke suci se-

telah selama sebulan penuh berpuasa. Selain itu Diah Prasetyawati Soeharso berpesan bahwa, "Dengan Semangat Kartini, kita terus berjuang untuk kemajuan pendidikan dan anak keturunannya kita".

Ketua Pengurus Yayasan Alumni Universitas Diponegoro (Undip) Prof. Dr. Ir. Hj. Kesi Widjajanti, S.E., M.M menyatakan bahwa ibu-ibu USM memperingati hari Kartini karena ingin melestarikan nilai budaya, menjunjung tinggi etika dan budaya saling menghormati, dan mempertahankan budaya kolektif.

Momentum peringatan hari lahir sosok pahlawan wanita Indonesia

tersebut menjadi penguat nilai kebudayaan. Untuk itu para ibu yang hadir di kesempatan kali ini diminta mengenakan kebaya dan jarik. Baginya, kebaya merupakan identitas fesyen wanita di Jawa Tengah.

Ia berharap, kebaya tak hanya dicitrakan sebagai pakain formal generasi tua, namun juga menjadi kesukaan generasi muda, agar tidak punah. Adapun refleksi USM di peringatan Hari Kartini bagi seluruh wanita ialah adanya penguatan Sumber Daya Manusia (SDM). Penguatan SDM tersebut dapat memotivasi semangat juang wanita agar lebih produktif. (*)



Ibu-ibu USM berfoto bersama di kolam renang - Menara USM, dalam rangka peringatan Hari Kartini.



Foto bersama usai acara Pelepasan Wisudawan/ti FTIK USM di Amarta Ballroom, Grand Candi Hotel Semarang.

FTIK USM Lepas 214 Calon Wisudawan

FAKULTAS Teknologi Informasi dan Komunikasi Universitas Semarang (FTIK USM) melepas 214 calon wisudawan di Amarta Ballroom, Grand Candi Hotel Semarang.

Kegiatan dihadiri Wakil Rektor II USM Dr. Titin Winarti, S.Kom., M.M, Dekan FTIK USM, Prind Triajeng Pungkasanti, S.Kom, M.Kom, Wakil Dekan I, Fajrianoor Fanani, S.Sos, M.I.Kom, Wakil Dekan II (Bidang Umum, Keuangan dan Kerja Sama), April Firman Daru, S.Kom, M.Kom.

Dalam sambutannya, Dekan FTIK USM, Prind Triajeng Pungkasanti, S.Kom, M.Kom mengatakan, para wisudawan bisa menjaga nama baik almamater di masyarakat. Dia berharap, para calon wisudawan nantinya bisa menjadi wirausahawan sehingga membuka lapangan pekerjaan.

Febrian Wahyu Christanto, S.Kom., M.Cs selaku

ketua panitia Purna Studi Wisuda Fakultas Teknologi Informasi dan Komunikasi memberi ucapan selamat atas kelulusan mahasiswa yang wisuda.

Wakil Rektor II Dr. Titin Winarti, S.Kom., M.M. meminta para calon wisudawan tetap semangat untuk mengembangkan skill dan kompetensinya agar mendapatkan pekerjaan yang layak.

Kegiatan dimeriahkan Funtastik yaitu band yang dimainkan oleh dosen karyawan Fakultas Teknologi Informasi dan Komunikasi.

Pada saat yang bersamaan, diberikan penghargaan kepada dosen favorit di setiap prodi. Sejumlah dosen favorit yang mendapatkan penghargaan adalah Febrian Wahyu Christanto, S.Kom., M.Cs dari Prodi Teknik Informatika, Saifur Rohman Cholil, S.Kom., M.Kom (prodi Sistem Informasi), dan Ami Saptiyono, S.I.Kom., M.I.Kom (prodi Ilmu Komunikasi). (*)

Fakultas Teknik USM Lepas 269 Calon Wisudawan

SEMARANG - Sebanyak 269 calon wisudawan Fakultas Teknik Universitas Semarang (USM) dilepas dalam Pelepasan Wisudawan dan Wisudawati Fakultas Teknik di Shamrock Ballroom MG Setos Hotel Semarang pada 3 Mei 2023.

Pelepasan wisudawan tersebut dihadiri Ketua Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM USM) Prof. Dr. Ir. Mudjiastuti Handjani, M. T., Ketua Senat Fakultas Teknik, Dr. Andi Kurniawan Nugroho, ST., M.T., Dekan Fakultas Teknik, Dr. Purwanto, S.T., M.T., Wakil Dekan II Budiani Destyningtyas, S.T., M.Eng., dosen, tenaga pendidik dan orang tua wisudawan.

Dalam sambutannya, Dekan Fakultas Teknik, Dr. Purwanto, S.T., M.T., mengatakan, pelepasan wisudawan Fakultas Teknik tahun ini merupakan kali kedua diselenggarakan.

Sementara itu, tercatat tiga mahasiswa yang menjadi wisudawan terbaik berdasarkan pada nilai Indeks Prestasi Kumulatif (IPK). Mereka adalah Nurul Annisa Arimurti dari Program Studi S1-Teknik Sipil dengan IPK 3,76, Priyo Wibisono dari Program Studi S1-Teknik Elektro dengan IPK 3,68, disusul Annisa Kusumawardani mahasiswa Program Studi S1-Perencanaan Wilayah dan Kota dengan merah nilai IPK 3,80.

Purwanto berharap, pelepasan

calon wisudawan Fakultas Teknik dapat diselenggarakan secara rutin dan melahirkan banyak lulusan dengan nilai yang memuaskan.

"Saya merasa bangga dengan pencapaian dari Fakultas Teknik yang terus mengalami peningkatan terutama pada jumlah calon wisudawan yang dilepas hingga wisudawan terbaik yang memperoleh nilai IPK yang semakin baik. Saya berharap, kegiatan ini akan menjadi kegiatan yang wajib ada dan rutin diselenggarakan. Saya juga mengucapkan selamat kepada wisudawan dan wisudawati, semoga ilmu yang didapat dapat bermanfaat serta sukses selalu untuk kalian," ungkapnya. (*)



Foto bersama usai acara Pelepasan Wisudawan/ti Fakultas Teknik di Shamrock Ballroom MG Setos Hotel Semarang.

Rektor USM Berikan Santunan Siswa Madin di Grobogan

SEMARANG - Rektor Universitas Semarang (USM) Dr Supari MT memberikan santunan kepada anak yatim dan dhuafa siswa madrasah diniyah Asy Syafi'iyah Desa Baturagung Kecamatan Gubug Kabupaten Grobogan pada Sabtu, 15 April 2023.

Kegiatan yang digelar oleh Unit Kegiatan Mahasiswa (UKM) Forum Komunikasi Mahasiswa Islam (Fokmi) dan takmir masjid Baitur Rasyid ini diikuti 70 siswa. Para siswa mendapatkan tas berisi Alqur'an serta sejumlah uang untuk membayar SPP bulanan

madrasah dan untuk keperluan lebaran.

Hadir dalam kesempatan tersebut ketua takmir Masjid Baitur Rasyid USM, pengurus dan anggota UKM Fokmi USM serta para guru madrasah diniyah Asy Syafi'iyah.

Rektor USM Dr Supari mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan kegiatan rutin yang digelar setiap bulan Ramadhan dan dalam rangka Dies Natalis Ke-36 USM.

"Kegiatan santunan anak yatim dan dhuafa ini merupakan agenda rutin sebagai wujud rasa syukur USM yang akan menyambut hari ulang

tahun atau dies natalis ke-36," ungkap Dr Supari. "Selain memberikan santunan, kami juga memberikan paket bingkisan kepada para guru madrasah serta imam dan marbot masjid/mushola Desa Baturagung," tambahnya.

Sementara kepala madrasah diniyah Asy Syafi'iyah H Akhawan Mansur dalam sambutannya mengaku terharu dan berterima kasih kepada USM yang telah memberikan bantuan berupa santunan untuk beasiswa murid madrasah serta bingkisan para guru.

"Kami mewakili guru madrasah diniyah Asy Syafi'iyah mengucapkan terima kasih kepada USM atas bantuannya berupa santunan kepada siswa kurang mampu, semoga kegiatan ini senantiasa mendapatkan berkah dan ridlo dari Allah SWT," ungkap H Akhwan.

"Sebelumnya USM juga telah memberikan sumbangan saat madrasah ini direnovasi beberapa waktu lalu dan kami berharap USM senantiasa berkenan untuk selalu memberikan dukungan kepada madrasah ini," tambahnya. (*)



Rektor USM, Dr Supari MT (kanan) saat memberikan santunan kepada anak yatim dan dhuafa siswa madrasah diniyah Asy Syafi'iyah.

